

SCHRITT:WEISE BERN WEST BIETET HAND

# Spielen ohne zu frieren

Noch bis Ende März 2023 findet jeden Mittwochnachmittag von 14 bis 17.30 Uhr das Indoorspielen statt. Die Räumlichkeiten von primano im 1. Stock des Familienhauses an der Frankenstrasse 1 in Bümpliz (gleich hinter der Post) sind für alle Familien mit Kindern zwischen bis vier Jahren geöffnet. Ältere Kinder können parallel das Kinderatelier im Blügelgut besuchen.

Die Idee dahinter: im Winterhalbjahr geht man manchmal nicht gerne allzu lange auf Aussenspielflächen – die Kinder haben aber trotzdem einen grossen Bewegungsdrang. Um dem entgegenzukommen, öffnen wir im Winterhalbjahr jeden Mittwochnachmittag, ausser in den Schulferien, unsere Türen. Wir stellen unsere Matten, Sprossenwand, Mini-trampolin und vieles mehr zur



Netsanet Andemichael begleitet die meisten Spielnachmittage. | Foto: zvg

Verfügung. Funktionieren wird es wie ein öffentlicher Spielplatz: freies Kommen und Gehen – freier Eintritt - Picknicken (im Neben-

raum) erlaubt – Aufsichtspflicht liegt bei den Eltern. Einziger Unterschied: Eltern und Kinder laufen barfuss oder in Antirutschso-

cken. Die meisten Nachmittage werden begleitet von Netsanet Andemichael. Sie ist Hausbesucherin beim Programm schritt:weise und kennt die Räumlichkeiten gut. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Katrin Müller, Standortleiterin schritt:weise Bern West: 031 321 58 60.

PD

## EINFACH ERKLÄRT

- Im Winter kann es unangenehm sein, zu lange draussen zu sein.
- Deshalb gibt es einen Indoorspielfeld an der Frankenstrasse in Bümpliz.
- Spielen kann man bis Ende März jeden Mittwochnachmittag.